
Grußwort von Lisa Ortgies für die Aktion am 24.3. vor dem Landtag 
 
"Leider kann ich nicht mit Ihnen vorm Landtag stehen, schicke Ihnen 
aber auf diesem Weg meine volle Unterstützung: Ich halte es für unerträglich, dass 
5000 Anfragen von Frauen abgewiesen werden müssen, obwohl der Schutz vor 
Gewalt zu den Grundrechten gehört. Es ist ein Skandal, dass ein Land, in dem auf 
breiter Basis und mit großer Empörung über die Menschenwürde von Hartz IV 
diskutiert wird, nicht einmal die körperliche und psychische Unversehrtheit von 
bedrohten Frauen gewährleisten kann. Und dass Frauen, die Schutz suchen, für 
diesen Schutz im Zweifelsfall selbst zahlen müssen. Ganz zu Schweigen von der 
Geringschätzung gegenüber der Arbeit, die Sie in den Frauenhäusern leisten. Die 
Öffentlichkeit sollte erfahren, dass hier auch Erfolgsgeschichten ihren Anfang 
nehmen. Dass Frauen sich endlich aus 
ihrem alten Leben befreien, Kraft schöpfen und autark werden - und damit 
auch ihren Kindern ein neues Leben bieten können. Ich wünsche Ihnen viel 
Erfolg  für Ihre Kampagne. Und für die heutige Aktion, dass sie so einschlägt wie es 
das Thema verdient..." 
 
Herzliche Grüsse 
 
Lisa Ortgies 
FrauTV 


